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An: Erich <erichflueckiger@hotmail.com>, Monica esposa erich Flueckiger  

Betreff: Situação da nossa saúde no Brasil/Neuigkeiten von unserem Gesundheitswesen in Brasilien 

Heute haben wir wieder einmal keine Ärzte, wisst ihr warum? Die Zahlungen der Gemeinden fehlen 

für das Spital in Teofilo Otoni, so dass sie die Ärzte nicht bezahlen können, die dort arbeiten. 

Die Ärzte des Spitals Rosalia haben seit sechs Monaten keinen Lohn mehr erhalten. Deshalb ist die 

Ärzteschaft wieder in den Streik getreten, und diejenigen die darunter leiden sind die Armen, die 

dringend eine Reform in diesem System gebrauchen könnten. Es ist eine Schande, wir arbeiten 12 

Stunden am Tag und erhalten, wenn überhaupt einen Lohn mit Verspätung bis zu drei Monaten. Wie 

soll ein Vater seine Familie ernähren, die Miete bezahlen, wenn er den Lohn nicht erhält? Unsere 

Politiker denken nicht an uns. Sie rauben die Armen aus. Das ist die Realität in Brasilien, ohne 

Lösung! Patricia 

  

(Original E-Mail in Portugiesisch) 

Noticias da saúde do nosso Brasil. 

Gente! mais uma vez estamos sem médicos, sabem por que?  

Bem, por falta do repasse de verbas por parte da prefeitura para os Hospitais de teófilo otoni, e 

assim a instituição poderia pagar os médicos que la trabalham, mas esse repasse não foi efetuado. 

Os médicos do hospital santa rosália estão a 6 meses sem receberem o salário, portanto o corpo 

médico mais uma vez entraram em greve, essa é a segunda vez nesse ano que houve greve... e quem 

sai prejudicado somos nos pobre que precisamos dos recursos do sistema único de saúde do brasil.  

É uma vergonha para o nos, pois trabalhamos 12 horas de trabalho e ainda não recebemos o salário 

ou quando recebe esta atrasado um mês. 

Como um pai de família pode pagar o seu aluguel, ja que trabalha e não recebe o salário. Como essa 

família que depende desse salário minimo pode sobreviver e sustentar seus filhos, bem o nosso 

políticos não pensam nisso, ele só pensam em roubar os pobre,essa é nossa realidade. 

Brasil de muita injustiça. 

Realidade Brasileira sem solução.  

Beijos para todos . 

Patricia 

 


